



## Schützenkreis Hagen beendet Kreismeisterschaften



Die Sportschützen mit dem Sportgerät Pistole und Revolver beendeten am Wochenende die Meisterschaften des Schützenkreises Hagen, für das Sportjahr 2015. Insgesamt wurde an 14 Tagen im Schießsportzentrum Wehringhausen um Mannschafts- und Einzeltitel mit den Sportgeräten Gewehr und Pistole gerungen. Die Kreissportleitung freute sich über insgesamt 683 Einzelstarts. „Es ist alles bestens gelaufen und damit meine ich nicht nur den vollelektronischen Schießstand sondern vor allem das Engagement der Kreissportleitung und der Kreissportkommission, die jederzeit alles hervorragend gemeistert hat“, so das Resümee

des Kreisvorsitzenden **Rüdiger Schmithüsen**. Pistolensportler Elmar Göbel von den Hagener Bürgerschützen konnte insgesamt drei Goldmedaillen erringen und stellte in der Einzelwertung .32-.38 einen neuen Kreisrekord auf, ebenso wie die Mannschaft der Hagener Bürgerschützen. **Oliver Schröder** vom S.V. Unterberg schraubte seinen „alten“ Kreisrekord ebenfalls auf eine neue Bestmarke. Ab Februar 2015 starten dann die Bezirksmeisterschaften, wo sich die Hagen Sportschützen ebenfalls große Erfolge ausrechnen können.

*Foto: Benjamin Suppliet*

*Text: Rüdiger Schmithüsen*